

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración: Corpus 11.—Tel. 141

Diario independiente, fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.—Tel. 25

Año XXXV.—Número 9.711

Segovia.—Miércoles 6 de Marzo de 1935

Correspondencia: Apartado número 11

LOS NUEVOS MALTHUSIANOS

¿SOBRAN UNIVERSITARIOS?

Por BALDOMERO ARGENTE

Ahora se habla mucho de que sobran abogados, médicos, farmacéuticos, universitarios en una palabra. Su abundancia, crea una nueva clase: el proletariado intelectual, masa indigente y peligrosa, porque su penuria la hace forzosamente revolucionaria. Y su cultura le da condiciones para documentar y dirigir la revolución. Ante ese mal se propone un remedio muy sencillo: limitar implacablemente el número de los universitarios. Cosa curiosa en ese remedio y coinciden hombres de derechas como los que escriben en «El Debate» (véase el número del 17 de Febrero de 1935) y hombres de izquierdas como don Fernando de los Ríos que ya habló de ello en el Ministerio de Instrucción pública.

Asombra ver la superficialidad con que se contemplan los hechos sociales más claros y la ilógica con que se discurre acerca de sus remedios. Sólo las observaciones queremos hacer a esa propuesta.

La Universidad es o debe ser un centro destinado a fomentar y difundir la cultura. Esta, ¿es un bien o un mal para un país? ¿Debemos preocuparnos de que en nuestro país haya más hombres cultos o menos hombres cultos? Si lo primero, lejos de cerrar las puertas de la Universidad, habrá que procurar abrirlas a todo el mundo, a las clases ricas y a las pobres, están prácticamente excluidas hoy, por falta de recursos, del acceso a la Universidad. Si lo segundo, quienes exaltan la cultura engañando a las gentes. Es incompatible decir que conviene extender e intensificar la cultura, que deben ser multiplicadas las escuelas y los periódicos y los libros y las aulas y pedir que se limite el acceso a la Universidad.

Si se dice que el mal proviene de que la Universidad no cumple su verdadera función, la deducción ha de ser, no que se impida a los hombres instruirse asistiendo a las aulas universitarias, sino que debe reformarse la Universidad para que cumpla bien el cometido que hoy desempeña mal. La otra observación es de distinta índole. Sobran abogados, médicos, farmacéuticos, etc. «Limitemos su número», se dice; pero, ¿qué hacemos con esos hombres?, porque no los vamos a exterminar. Si no son médicos, abogados, etc., habrán de ser ingenieros, arquitectos, industriales, comerciantes, agricultores u obreros. ¿En cuáles de esas profesiones faltan hombres? ¿No hay arquitectos, ingenieros, etc., de sobra? ¿No se quejan los comerciantes del exceso de competidores? ¿No están en crisis las industrias? ¿No dicen los agricultores que sobran productos agrícolas y que no se pueden vender por falta de mercado? ¿No hay centenares de miles de obreros parados? En cualquiera profesión donde esos futuros abogados, médicos se vuelquen encontrarán sobrante. ¿Restringimos también el

se elevó verticalmente hasta una altura de dos o tres metros, con la misma facilidad que un pájaro, y acto seguido continuó el vuelo, con seguridad y dominio completos.

Una y otra vez repite la maravillosa experiencia

Tan maravilloso era lo que veíamos, y tan inusitado y tan extraordinario, que no acertábamos a dar crédito a la evidencia de nuestros ojos.

Una y otra vez realizó el inventor su sensacional proeza. Por orden suya los mecánicos colocaron delante de las ruedas del autogiro, y tocándolas, unos enormes bloques de piedra, traídos expresamente de unas obras cercanas. Este obstáculo, que basta para inmovilizar un aparato corriente, fué salvado por el autogiro como si no hubiera existido, dándonos así la prueba material de lo que nuestros ojos se resistían creer.

Con el nuevo invento resuelve todos los problemas de la Aviación

El nuevo descubrimiento del señor Cierva significa que han quedado vencidos todos los problemas que acometió al inventar el autogiro que lleva su nombre; significa que el aeroplano que aterrice en un campo arado o en un terreno cubierto de pedruscos o espacio reducido y rodeado de obstáculos, puede elevarse sin la menor dificultad, y esto quiere decir que los grandes aeródromos no serán necesarios a la Aviación en lo porvenir; significa que se ha resuelto el problema, tan importante para la Aviación civil como para la militar, del despegue de un avión desde la cubierta de un barco pequeño; significa aún más de lo que parece desprenderse de los experimentos realizados hoy, porque otros ensayos, que tendrán lugar en fecha próxima, demostrarán que el salto del autogiro en sentido vertical puede alcanzar una altura de hasta ocho o diez metros, por lo menos.

Contra todos los ofrecimientos y todas las promesas

Ha sido firmado el traslado de la Escuela Automovilista de Segovia

Los diputados a Cortes, al habla con las autoridades de la capital. Los parlamentarios y las Corporaciones provincial y municipal dispuestas a adoptar una actitud de energía

Repetidas veces hemos llamado la atención de las autoridades y representantes de las fuerzas vivas de Segovia acerca de las maniobras más o menos encubiertas que venían desarrollándose para privar a nuestra capital de alguno o algunos de los organismos militares existentes en la misma.

Independientemente de estos llamamientos de EL ADELANTADO, los diputados a Cortes estuvieron constantemente al habla con el anterior ministro de la Guerra, don Diego Hidalgo y el actual, y jefe del Gobierno, don Alejandro Lerroux, quienes no recataron su opinión franca de que la Escuela Automovilista y el 13.º Regimiento de Artillería ligera no serían trasladados de Segovia.

Respecto de la citada Escuela, convinieron los señores Hidalgo y Lerroux en que se hallaba magníficamente instalada, lo cual era el más poderoso alegato para mantener su permanencia en Segovia.

En cuanto al Regimiento, que está deficientemente alojado por las condiciones del edificio que ocupa, ofrecieron reiteradamente y de manera formal, procurar créditos para realizar obras de habitación en la proporción necesaria.

Pero, a pesar de estas buenas palabras y repetidos ofrecimientos, se ha firmado una orden que supone gran desconsideración para Segovia, y que esperamos sea derogada por la actitud resultante que han adoptado los representantes en Cortes y las Corporaciones provincial y municipal.

SE FIRMA EL TRASLADO DE LA ESCUELA AUTOMOVILISTA

Hoy se nos comunica una noticia que producirá indignación en Segovia. Ha quedado firmado el traslado a Madrid de la Escuela Automovilista.

GESTIONES

A las tres y media de la tarde han marchado a Madrid los diputados a Cortes don Mariano Fernández de Córdoba y don Eutiquiano Rebollar; el gobernador civil, don José Palmerino San Román; el teniente de alcalde don Esteban Muñoz, en representación del señor Guajardo, que se encuentra enfermo; el presidente de la Diputación, don Felipe de la To-

ACTO DE SALVAJISMO

Profanan la tumba del marqués de Valdecilla y sacan el féretro

Santander, 5.—En el cementerio de Valdecilla ha sido profanada la tumba del marqués de Valdecilla. Según información en dicho pueblo, esta mañana entraron en el cementerio, para coger unas flores, dos hijos del sepulturero y el hijo del jardinero de la finca del marqués de Valdecilla y observaron que la tumba donde reposan los restos del filantrópico aristócrata estaba abierta y en evidentes señales de haber sido profanada. Dieron cuenta de lo que habían observado al sepulturero, quien acudió inmediatamente y vió que la lápida que cubría el nicho estaba en el suelo, rota en varios pedazos, y levantada la tapa del féretro.

Parece haberse comprobado que los autores del salvaje atentado entraron en el cementerio saltando una alta pared que lo separa de un huerto, pues en aquélla han quedado hilachas de cáñamo de alpargatas y una vez dentro quitaron la lápida de mármol, derribaron la pared de ladrillos y sacaron el féretro, no se sabe para qué, suponiéndose que después, para no dejar huellas, se llevaron los ladrillos y colocaron la lápida, pero ésta quedó mal adosada y debió de caerse al suelo. Los ladrillos han aparecido junto a la pared por la que entraron los profanadores.

El hecho ha producido gran indignación en toda la provincia y se trata de celebrar una manifestación de protesta en esta capital, pues todo el mundo guarda grata memoria y gratitud de los muchos actos filantrópicos del ilustre prócer.

mantenida por un señor o varios señores ajenos a nuestro pueblo que no reparan en perjudicar a toda una población con tal de ir ganando en el traslado, tenía que producir, y ha producido, naturalmente, la consiguiente indignación en todos los elementos y todas las Corporaciones de nuestra ciudad.

Nos permitimos recomendar a la población de Segovia que conserve toda su serenidad ante el despojo de que se la quiere hacer objeto. Podemos asegurar a los segovianos que todos sus representantes, a estas horas en Madrid, adoptarán una actitud absolutamente en consonancia con la magnitud del ataque.

Suponemos que los elementos que se han destacado a Madrid tendrán en cuenta que si la Escuela Automovilista, cuya magnífica instalación y perfecto funcionamiento merecieron cumplidos elogios por parte de miembros del Gobierno y, pese a esto y a los ofrecimientos hechos, se nos quiere privar de ella, no será aventurado suponer que el 13.º Regimiento de Artillería ligera puede correr la misma suerte habida cuenta que se halla deficientemente instalado y que su normal alojamiento precisa de gastos importantes.

Nada más podemos decir en este momento. Quedamos en espera de que se nos comunique desde Madrid alguna noticia, al finalizar la tarde, si la entrevista con el jefe del Gobierno y las que puedan preceder, o seguir a aquélla, con los jefes de los partidos gubernamentales, se celebran a una hora susceptible de alcanzar nuestra segunda edición.

Rectificando al señor Domingo

Las becas para alumnos pobres y las construcciones escolares

El ex ministro de Instrucción, señor Villalobos, ha dirigido una carta al señor Domingo, a la cual pertenecen los siguientes párrafos:

«No es exacta la afirmación hecha por don Marcelino Domingo en su discurso de Alicante de que se hayan suprimido en Instrucción pública las becas para alumnos pobres seleccionados. Se conserva íntegramente en el presupuesto la cantidad que votaron las Cortes Constituyentes. Tampoco es exacto que se paralice la construcción y creación de escuelas. En los ocho meses que dirigió el Ministerio invertí en construcciones escolares una cantidad superior a la que habían invertido todos los ministros de la República. Igualmente se fomentó la creación de escuelas, llevándose al presupuesto un aumento de cuatro millones de pesetas, que invertí íntegramente, realizándose todos los expedientes que había en el Ministerio, algunos formulados en 1932. Le agradeceré la inserción de este telegrama para que la verdad sea conocida.»

El Gobierno griego moviliza cien mil hombres para combatir a los revolucionarios

Circula el rumor de que Venizelos prepara un vasto plan de operaciones para atacar a Atenas

Ultimátum a los rebeldes

Atenas, 5.—El ministro de la Guerra, general George Condylis, ha enviado un ultimátum a los rebeldes del Este de Macedonia, que concluye al mediodía de hoy.

Uno de los batallones de los rebeldes se ha rendido ya a las fuerzas gubernamentales.

El general Kamenos, comandante rebelde de las tropas de Macedonia del Este, ha enviado un mensaje por radio a los barcos de guerra de los insurgentes pidiendo que zarpen para la bahía de Cavalla a fin de prestarle ayuda.

El documento dice que, pasado el plazo, el Gobierno no tendrá indulgencia alguna, y todas las consecuencias de la batalla recaerán en el señor Venizelos.

Los propósitos de Venizelos

París, 5.—El corresponsal del «Journal», en Atenas, comunica a su periódico que en la capital de Grecia circula con gran insistencia el rumor de que el señor Venizelos ha ordenado el fusilamiento del subprefecto de Creta, señor Sgourous, y de su ayudante, señor Meimarakis.

Hacia una solución del conflicto italo-abisinio

Roma, 5.—La aceptación de una zona neutral de seis kilómetros de anchura entre Somalia italiana y Abisinia, está a punto de acabar con el conflicto pendiente.

Italia ha aceptado la proposición de Abisinia de que las tribus nómadas pueden cruzar la zona neutral, bajo ciertas condiciones.

Italia ha informado del arreglo a los jefes militares que se encuentran en Africa. Sin embargo, continuará el embarque de tropas y material de guerra a Abisinia, porque se considera que las colonias italianas de allí no están bastante guarnecidas, y, además, Italia quiere tener suficientes tropas para contener cualquier disturbio que pueda surgir y para evitar que la guarnición esté expuesta al peligro de ser aniquilada por tropas abisinias o tribus nómadas.

Baile de máscaras del sábado 9 de Marzo 1935 organizado por la S. A. B. A.

1.º Premio a los «ojos más bonitos de mujer».

2.º Premio al «disfraz» más original y de mayor gusto artístico, sin valorar la «calidad» del mismo.

3.º Sorteo de veinticuatro fotografías de varios «stars» cinematográficos—regalo de la Empresa Cervantes—, y de numerosos «objetos», con los que obsequia a las señoras la Sociedad Amigos de las Bellas Artes.

(Este «sorteo» se efectuará de la siguiente forma: Durante la ejecución de cada número de baile, se lanzarán al salón diversos globos, uno de los cuales ostentará un número que será canjeado a su presentación en la platea de la Directiva, S. A. B. A., por el regalo que le corresponda.)

4.º El descanso será a la una de la madrugada, rogando a las mascaritas se quiten el «antifaz» para la celebración de los concursos.

5.º Durante la celebración del baile la Comisión organizadora del mismo reserva al público grandes sorpresas.

6.º Cualquier duda, petición o reclamación sobre los varios servicios y orden de la fiesta que sea ostensible a cualquiera de los asistentes, la presentará a la indicada platea número 2, para su solución.

Mutualidad Industrial y Mercantil de Segovia y su provincia

Esta Mutualidad hace público, para general conocimiento, que sus oficinas han quedado instaladas desde ayer, día 5 de los corrientes, en la calle de Juan Bravo, número 24, principal, cesando en el que hasta ahora venía teniendo en los locales de la Cámara de Comercio.

Otro sensacional invento del señor Cierva que resuelve todos los problemas de aviación

Ha conseguido el despegue en un sentido totalmente vertical

El corresponsal de «A. B. C.» en Londres publica en dicho diario la siguiente crónica:

«He presenciado hoy una demostración privada, realizada con un aparato experimental, de uno de los adelantos más grandes conocidos en la historia de la Aviación. El autor del invento es el ingeniero español don Juan de La Cierva, que nuevamente cobró de gloria a su Patria al conseguir lo que hasta hoy día ha sido un ideal alejado de las posibilidades prácticas del vuelo: el despegue en sentido vertical de un aparato más pesado que el aire. Como saben en España cuantas personas presenciaron hace un año, las demostraciones que el señor Cierva era ya perfectamente capaz de aterrizar en un espacio reducido, quedando clavado en su sitio al tomar tierra, sin rodar siquiera unos centímetros. Pero, aunque la manera que precede al vuelo era para estos aparatos mucho más corta que la que tenían que dar los eroplanos corrientes para remontarse, y aunque el señor Cierva y todos los que veían en autogiro habían logrado des-

pegar en un recorrido en el suelo de tres o cuatro metros, nadie había hecho que despegase un avión en sentido vertical. Esto es lo que ha conseguido don Juan de La Cierva, mediante un descubrimiento cuyos detalles científicos serán revelados en fecha próxima por el ilustre inventor.

En el primer ensayo se eleva tres metros y prosigue el vuelo

Lo que han visto los contados espectadores que asistimos a los ensayos realizados esta mañana—una mañana soleada y tibia de la primavera inglesa, en la que el viento no pasó de una ligerísima brisa—es lo siguiente: El señor Cierva tomó asiento en su aparato y lo colocó cara al viento, como para realizar un despegue ordinario. Después de tener el motor en marcha breves momentos comenzaron a girar las aspas, primero, con lentitud, y, después, con más rapidez, a medida que adquirían velocidad. Súbitamente, sin que los presentes percibiesen maniobra alguna por parte del piloto, ni el menor esfuerzo ni vacilación en el autogiro, y sin que éste rodara un sólo minuto, el aparato

PRIMER ANIVERSARIO EL SEÑOR D. ANGEL DE LA FUENTE YUBERO Del Comercio de esta capital Falleció en Segovia el día 7 de Marzo de 1934 Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P. Las misas que se celebren mañana, de siete y media a nueve, en los Padres Franciscanos...

fiesto a los rebeldes. Los aviones han arrojado coplas a los rebeldes. En él se informa a los insurgentes de que en las regiones de Grecia Central y del Norte se ha completado la concentración de tropas del Gobierno.

«Antes de iniciar la ofensiva—dice—contra las fuerzas rebeldes, considero que es mi deber, en el último momento, pedirlos que os reintegréis al Gobierno legal». El ministro de la Guerra revela también que se han movilizado cuatro reservas...

Atenas, 5.—Doce mil soldados movilizados en Atenas se dirigen hacia Macedonia. La ofensiva en Macedonia del Este comenzará la mañana del miércoles.

Atenas, 5.—De las informaciones que publican los periódicos hasta el inedito de hoy se puede dar el siguiente extracto: A las diez de la mañana, expirado el primer plazo del ultimátum...

Atenas, 5.—Todas las propiedades y bienes raíces en Atenas de Venizelos, su esposa y sus dos hijos, han sido confiscados. En el Decreto de confiscación se comprenden todas las casas, automóviles y depósitos bancarios...

Atenas, 5.—La Agencia de Atenas publica el siguiente comunicado: He aquí un extracto de la situación en Grecia en la mañana de hoy: Las tropas rebeldes se han visto obligadas por el Ejército nacional a atravesar el río Strion...

Atenas, 5.—La Agencia de Atenas publica el siguiente comunicado: He aquí un extracto de la situación en Grecia en la mañana de hoy: Las tropas rebeldes se han visto obligadas por el Ejército nacional a atravesar el río Strion...

Atenas, 5.—La Agencia de Atenas publica el siguiente comunicado: He aquí un extracto de la situación en Grecia en la mañana de hoy: Las tropas rebeldes se han visto obligadas por el Ejército nacional a atravesar el río Strion...

El Carnaval en Segovia

En las calles Dicen que ayer hubo más máscaras que en los días anteriores. No lo podemos en duda. Es muy posible. El tercer día de Carnaval suele ser, en ese sentido, el más animado...

Y para final de fiesta, y esto sí que no puede pasar en silencio, porque fue lo más importante del día de ayer, las nubes negras que cubrieron con un disfraz luctuoso el azul del cielo...

Del tipo de la Casilda célebre, que no deja de hacer su aparición en esta clase de fiestas, con una persistencia digna de un término halagador, porque a nadie que se precie de refinado temperamento, puede agrandar tan feo costumbre...

Ayer, por la tarde, de siete a diez de la noche, se verificó en el Casino de la Unión un asalto, al que concurririeron algunas parejas y, a las nueve de la noche, se celebró una fiesta brillantísima...

Ayer, por la tarde, de siete a diez de la noche, se verificó en el Casino de la Unión un asalto, al que concurririeron algunas parejas y, a las nueve de la noche, se celebró una fiesta brillantísima...

de exquisita elegancia y soberana distinción. El baile en el Círculo Mercantil Anoche hubo otro baile en el teatro Cervantes...

En otros locales También se celebraron bailes en el Paraíso, La Veloz y El Pensamiento, por tarde y noche, y en el teatro Cervantes...

Azaña contesta a la invitación de unión de los republicanos de izquierda Madrid, 6.—El señor Azaña, en nombre del partido de Izquierda Republicana, ha contestado a la invitación del señor Albornoz...

Las negociaciones francoespañolas Pretende Francia un régimen de absoluto favor a su industria automovilista Tal régimen de privilegio no puede admitirle el Gobierno español

Y hemos dicho que las negociaciones comerciales francoespañolas han sido suspendidas. Esa suspensión ha sido provocada por decisión francesa ante la actitud firme que en el transcurso de esta negociación ha mantenido el Gobierno español.

El ministro de Hacienda decía anoche que, a su entender, esta posición firme no hay motivo alguno para variar, de modo que, a su juicio, no ha lugar a que el Gobierno español presente nuevas proposiciones...

La amenaza de cierre de fronteras El Gobierno español y su Delegación mantuvieron la defensa de los intereses españoles sin temor a la amenaza de cierre de fronteras en momentos en que era más peligrosa. Después las posiciones han ido acercándose...

La cuestión de los automóviles Aparte de las dificultades sobre estos extremos, quedaba otro problema grave: el de los automóviles franceses. El régimen de retornos a favor de los coches de Francia, no podía mantenerse; pero Francia, a cambio de ello, ha sostenido hasta última hora la pretensión de unos contingentes...

Una cena a la americana en el Casino de la Unión Ayer, por la tarde, de siete a diez de la noche, se verificó en el Casino de la Unión un asalto, al que concurririeron algunas parejas...

El señor Lerroux obsequia con una merienda a varios militares, en el ministerio de la Guerra Madrid, 6.—Poco antes de las seis de la tarde, el jefe del Gobierno abandonó ayer la Presidencia y marchó al ministerio de la Guerra.

En la provincia de León, con motivo de las inundaciones, la Benemérita salva a numerosas personas También trabajaron incansablemente guardias de Seguridad y de Asalto León, 5.—Con motivo de las recientes inundaciones, la Benemérita ha dado una vez más prueba de su heroicidad para salvar la vida de cuantas personas se hallaban en peligro por el desbordamiento de los ríos...

Un guardia civil muerto su mujer y dos jóvenes heridos gravemente Cuenca, 6.—En Morte, en el metro once de la carretera de Talón-Teruel, acaba de ocurrir un accidente al coche de la Guardia Civil matrícula 28.493...

Ingresó en el Castillo Santa Catalina el teniente coronel Ricart Cádiz, 5.—Conducido por un oficial de la Benemérita y una patrulla denado por los sucesos de la Guardia Civil, ingresó en el castillo de Santa Catalina, donde cumplirá condena...

Torbellino de sociedad que mañana JUEVES, en secciones de 7 y 14 y 10 y 34 se proyectará en el JUAN BRAVO BUTACA, 0,50; GENERAL, 0,15

LA SEÑORA Doña María Blanco Turrero Viuda de España Falleció en Valdevacas y Guijar (Segovia) el día 5 de Marzo de 1935 Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Su afligido hijo don Tomás España, maestro nacional; hija política doña Valentina Bermejo, nietos y demás familia, Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y les ruegan encomienden a Dios en sus oraciones el alma de la finada, por lo que recibirán especial favor.

El señor Lerroux obsequia con una merienda a varios militares, en el ministerio de la Guerra Madrid, 6.—Poco antes de las seis de la tarde, el jefe del Gobierno abandonó ayer la Presidencia y marchó al ministerio de la Guerra.

En la provincia de León, con motivo de las inundaciones, la Benemérita salva a numerosas personas También trabajaron incansablemente guardias de Seguridad y de Asalto León, 5.—Con motivo de las recientes inundaciones, la Benemérita ha dado una vez más prueba de su heroicidad...

Un guardia civil muerto su mujer y dos jóvenes heridos gravemente Cuenca, 6.—En Morte, en el metro once de la carretera de Talón-Teruel, acaba de ocurrir un accidente al coche de la Guardia Civil matrícula 28.493...

Ingresó en el Castillo Santa Catalina el teniente coronel Ricart Cádiz, 5.—Conducido por un oficial de la Benemérita y una patrulla denado por los sucesos de la Guardia Civil, ingresó en el castillo de Santa Catalina, donde cumplirá condena...

Torbellino de sociedad que mañana JUEVES, en secciones de 7 y 14 y 10 y 34 se proyectará en el JUAN BRAVO BUTACA, 0,50; GENERAL, 0,15

El señor Lerroux obsequia con una merienda a varios militares, en el ministerio de la Guerra Madrid, 6.—Poco antes de las seis de la tarde, el jefe del Gobierno abandonó ayer la Presidencia y marchó al ministerio de la Guerra.

En la provincia de León, con motivo de las inundaciones, la Benemérita salva a numerosas personas También trabajaron incansablemente guardias de Seguridad y de Asalto León, 5.—Con motivo de las recientes inundaciones, la Benemérita ha dado una vez más prueba de su heroicidad...

Un guardia civil muerto su mujer y dos jóvenes heridos gravemente Cuenca, 6.—En Morte, en el metro once de la carretera de Talón-Teruel, acaba de ocurrir un accidente al coche de la Guardia Civil matrícula 28.493...

Ingresó en el Castillo Santa Catalina el teniente coronel Ricart Cádiz, 5.—Conducido por un oficial de la Benemérita y una patrulla denado por los sucesos de la Guardia Civil, ingresó en el castillo de Santa Catalina, donde cumplirá condena...

Torbellino de sociedad que mañana JUEVES, en secciones de 7 y 14 y 10 y 34 se proyectará en el JUAN BRAVO BUTACA, 0,50; GENERAL, 0,15

El señor Lerroux obsequia con una merienda a varios militares, en el ministerio de la Guerra Madrid, 6.—Poco antes de las seis de la tarde, el jefe del Gobierno abandonó ayer la Presidencia y marchó al ministerio de la Guerra.

EL CONSEJO DE MINISTROS CELEBRADO ESTA MAÑANA

Las negociaciones comerciales con Francia se reanudarán hasta que el Gobierno francés lo considere oportuno

Conocido el Consejo las sentencias de muerte dictadas contra dos revolucionarios de Medina de Rioseco y las ha enviado a informe del Supremo autoriza al ministro de Marina para presentar un proyecto sobre nuevas construcciones navales y terrestres para la defensa del litoral

Madrid.—El Consejo de ministros celebró esta mañana en la Presidencia el Consejo de ministros...

El señor Anguera de Sojo informó de los problemas de su Departamento, especialmente de los despidos...

El Gobierno español está siempre dispuesto a reanudar las conversaciones en el momento en que el de Francia lo considere oportuno.

Nota oficiosa
Justicia.—Ascensos y nombramiento de magistrados.
Reposición de funcionarios.

Guerra.—Concesión de la medalla de sufrimientos por la Patria, a la viuda del diputado señor Oreja Elósegui.

Libertad condicional a varios reclusos de Ceuta y Alicante.
Proyecto dando carácter retroactivo a varias disposiciones sobre retiros en el Ejército.

Cesión de los locales de la planta baja del cuartel de la Trinidad, de Córdoba, para alojamiento de los guardias de Asalto.

Suprimiendo el Consorcio de Industrias Militares y creando la Dirección de Industrias Militares.

Creando la Jefatura militar de servicios de ferrocarriles y reorganizándola.

Adaptando el personal subalterno de las bandas de músicas militares a la nueva categoría del Cuerpo de suboficiales.

Concediendo el empleo de brigadier honorario a don Luis Trucharte.
Concesión de la cruz de San Hermenegildo a don Víctor Carrasco.

Marina.—Autorizando al ministro a presentar a las Cortes un proyecto de nuevas construcciones navales y terrestres para la defensa del litoral.

Información de toda España
Cuando evolucionaba sobre Madrid un avión, cae sobre el piso donde estaba instalada una escuela de párvulos. Muere el piloto y resultan heridos el ayudante y doce niños

El pueblo de Madridejos (Toledo) un incendio ha destruido el Ayuntamiento y se ha propagado a la iglesia y a otros edificios

Júbilo entre los trigueros leoneses
León.—Los elementos trigueros de esta provincia se muestran muy satisfechos por la Orden del ministro de Agricultura que reglamenta la ley de Autorizaciones.

Violento incendio en un pueblo de Toledo
Toledo.—A primera hora de la tarde se recibió aviso de que en el pueblo de Madridejos se había producido un incendio. Las autoridades locales pedían el envío urgente del servicio de bomberos.

Oviedo comenzará mañana el plan de grandes acuartelamientos para Benemérita y Asalto

Gobernación.—Regulando el ingreso en la Orden de la República, a propuesta de los gobernadores civiles, de los militares que cooperaron con el Gobierno durante los sucesos.

Hacienda.—Reorganizando la dirección de lo Contencioso y estableciendo ascensos por antigüedad en el Cuerpo de Abogados del Estado.

Instrucción.—Jubilando al catedrático de la Universidad de Zaragoza, señor Gil y Gil.

Obras públicas.—Autorizando diversas obras.
Agricultura.—Delimitando la zona forestal en Granada.

Industria.—Regulando la exportación de la patata.

Informaciones Diversas
Ha fallecido el duque de Miranda
El ministro de Instrucción pública es felicitado

Madrid.—Nos ha dicho el señor Duque que está recibiendo muchas felicitaciones con motivo de su reciente disposición sobre el fomento del libro español en las Repúblicas de lengua española.

El señor Lerroux, en la Presidencia
Madrid.—A las cinco menos cuarto llegó a la Presidencia don Alejandro Lerroux, sin hacer manifestaciones.

Pasó seguidamente a su despacho para recibir visitas y despachar asuntos pendientes.

Fallece el duque de Miranda
Madrid.—Esta mañana ha fallecido en el Sanatorio del Rosario, donde había sido sometido a una operación quirúrgica, el ex mayordomo mayor de don Alfonso de Borbón, duque de Miranda.

La situación en Cuba
Habana.—Se ha designado nuevo subsecretario de Trabajo a don Emilio Gaspar Romero.

El comandante militar de Santa Clara comunica al Gobierno que ha sido descubierto un complot revolucionario en el territorio de su mando.

Añade que se han practicado muchas detenciones y registros que han dado por resultado el hallazgo de buena cantidad de armas, municiones y líquidos inflamables.

Cambio de domicilio
Nuestro querido amigo don Rogelio Urrialde de la Paz, ha trasladado su domicilio a la calle de Cervantes, número 2, principal.

Fallecimiento
Ha fallecido en Valdevacas y Guijar la señora doña María Blanco Turrero.

Destino
Ha sido destinado a prestar servicio en el 13.º Regimiento ligero, el brigada de la Academia de Artillería don Antonio Sanz.

Aniversario
Mañana se cumplirá el primer año del fallecimiento de don Angel de la Fuente Yubero (q. e. p. d.), perteneciente al Comercio de esta capital.

El primero está fichado como atracador; el segundo participó en los sucesos de Octubre y el último participó también en los sucesos del barrio de Cimadevilla en Gijón, por lo que estaban reclamados por los tribunales militares.

León.—En el pueblo de Corral, los mozos José Prieto, Herminio García, Marcos Morán, Elías Domínguez y Ricardo Calero llegaron a las manos por no ponerse de acuerdo en el reparto de la cantidad pagada, como costumbre establecida.

Ascendiendo a 5.000 pesetas a doña María del Pilar Well, oficial de Administración de primera, afecta a la Escuela Normal del Magisterio Primario de Segovia.

Disponiendo que el ingeniero tercero del Cuerpo de Caminos, don Manuel Santos Salegui, ejerza las funciones de secretario en el expediente mandado instruir para esclarecer los hechos imputables al ex ingeniero jefe de Obras públicas don Francisco Javier Cervantes.

Budapest.—Parece que el Gobierno de Grecia domina la situación en el país. Únicamente quedan pequeños focos, sobre los cuales marchan las fuerzas gubernamentales.

Se sabe que en los combates habidos entre los rebeldes de Plastiras y las tropas del Gobierno, ambos bandos han sufrido sensibles bajas.

La situación, desde luego, no está completamente aclarada.

Bankol (Siam).—La Asamblea nacional ha ofrecido el trono al sobrino del rey abdicado, que cuenta actualmente once años de edad.

Anouta, que tal es el nombre del nuevo rey, ha aceptado el ofrecimiento. En su consecuencia, ha sido designado un Consejo de regencia para mientras dure la minoría de edad del rey.

Posteriormente comunican que el siniestro se ha propagado a los locales del Jurado mixto y a tres escuelas, así como a la iglesia de Santo Domingo y Santa María.

Las autoridades, vecindario y Guardia civil comenzaron a trabajar para extinguir las llamas, consiguiendo salvar gran parte de los documentos del archivo municipal y del Jurado mixto. También han sido puestos a salvo bastantes imágenes y objetos del culto de la citada iglesia.

A las cuatro han llegado los bomberos de Toledo y una bomba, mas un equipo de obreros de Consuegra. Las llamas, a la hora de comunicarse, llegan al altar mayor de la iglesia, después de haber quedado destruida la sacristía.

Los trabajos van dirigidos en estos instantes a aislar el fuego.

Los republicanos de izquierda de Ciudad Real y los socialistas
Ciudad Real.—El Comité de izquierda republicana, en la reunión celebrada esta mañana, ha acordado, con un solo voto en contra, unirse a los socialistas en las próximas elecciones.

Tres detenciones importantes en Madrid
Madrid.—La Policía ha detenido a tres individuos procedentes de Asturias. Se llaman José Martín Souta y Fernando Blanco. El tercero se apellida Prediña.

La detención se efectuó esta madrugada, en un bar, en el momento en que dichos sujetos se disponían a proveerse de pasaporte falso para trasladarse a Francia.

Los tres pertenecían a las Juventudes libertarias comunistas y socialistas y cobraban auxilios del Socorro Rojo Internacional.

El primero está fichado como atracador; el segundo participó en los sucesos de Octubre y el último participó también en los sucesos del barrio de Cimadevilla en Gijón, por lo que estaban reclamados por los tribunales militares.

León.—En el pueblo de Corral, los mozos José Prieto, Herminio García, Marcos Morán, Elías Domínguez y Ricardo Calero llegaron a las manos por no ponerse de acuerdo en el reparto de la cantidad pagada, como costumbre establecida.

Ascendiendo a 5.000 pesetas a doña María del Pilar Well, oficial de Administración de primera, afecta a la Escuela Normal del Magisterio Primario de Segovia.

Disponiendo que el ingeniero tercero del Cuerpo de Caminos, don Manuel Santos Salegui, ejerza las funciones de secretario en el expediente mandado instruir para esclarecer los hechos imputables al ex ingeniero jefe de Obras públicas don Francisco Javier Cervantes.

Budapest.—Parece que el Gobierno de Grecia domina la situación en el país. Únicamente quedan pequeños focos, sobre los cuales marchan las fuerzas gubernamentales.

Se sabe que en los combates habidos entre los rebeldes de Plastiras y las tropas del Gobierno, ambos bandos han sufrido sensibles bajas.

La situación, desde luego, no está completamente aclarada.

Bankol (Siam).—La Asamblea nacional ha ofrecido el trono al sobrino del rey abdicado, que cuenta actualmente once años de edad.

Anouta, que tal es el nombre del nuevo rey, ha aceptado el ofrecimiento. En su consecuencia, ha sido designado un Consejo de regencia para mientras dure la minoría de edad del rey.

Posteriormente comunican que el siniestro se ha propagado a los locales del Jurado mixto y a tres escuelas, así como a la iglesia de Santo Domingo y Santa María.

Las autoridades, vecindario y Guardia civil comenzaron a trabajar para extinguir las llamas, consiguiendo salvar gran parte de los documentos del archivo municipal y del Jurado mixto. También han sido puestos a salvo bastantes imágenes y objetos del culto de la citada iglesia.

A las cuatro han llegado los bomberos de Toledo y una bomba, mas un equipo de obreros de Consuegra. Las llamas, a la hora de comunicarse, llegan al altar mayor de la iglesia, después de haber quedado destruida la sacristía.

Los trabajos van dirigidos en estos instantes a aislar el fuego.

Los republicanos de izquierda de Ciudad Real y los socialistas
Ciudad Real.—El Comité de izquierda republicana, en la reunión celebrada esta mañana, ha acordado, con un solo voto en contra, unirse a los socialistas en las próximas elecciones.

Tres detenciones importantes en Madrid
Madrid.—La Policía ha detenido a tres individuos procedentes de Asturias. Se llaman José Martín Souta y Fernando Blanco. El tercero se apellida Prediña.

La detención se efectuó esta madrugada, en un bar, en el momento en que dichos sujetos se disponían a proveerse de pasaporte falso para trasladarse a Francia.

Segovia meteorológica

Observaciones registradas en la Estación meteorológica oficial (Instituto)

Table with weather data for Segovia: Observaciones registradas en la Estación meteorológica oficial (Instituto). Includes sections for 'EN LA TARDE DE AYER' and 'EN LA MAÑANA DE HOY' with columns for atmospheric pressure, wind direction, and temperature.

COMEDOR DE CARIDAD

Comida: cocido ordinario.
Cena: alubias blancas.
Número de pobres socorridos. En la comida: adultos, 88; niños, 56; total, 94. En la cena: adultos, 35; niños, 44; total, 79. Total del día, 173.

Bicicleta

Se vende una vaca recién parida, pura raza holandesa, bastante producción o se cambia por una primeriza. Para tratar, con Moisés Herrero, en Juarros de Riomoros.

Se vende

una máquina de medias, seminueva, número 12. Para tratar, en la Administración de este periódico.

Ama de cría

se ofrece para criar en su casa, casada, joven, de veinticuatro años, leche fresca. Razón, Isidoro Pérez, en Turégano.

Se vende

una chota de pura raza suiza, de cinco meses. Para tratar, con Ciriaco Ferrero, calle del Puente, 8, San Lorenzo, Segovia.

Se necesita

criada de trinita y cinco a cuarenta y cinco años, para asistir a matrimonio y un hijo. Razón, en la Administración de este periódico.

Se vende

una vaca de cuatro días parida, segundo parto, pura raza. Para tratar, con Pedro Torreño, en San Miguel de Bernuy.

Se arriendan

pastos de primavera y verano, para ganado vacuno y lanar, en la finca Mata de Pirón. Para tratar, con el administrador, en dicha finca.

Vendo

pollina insuperable para parada y novillo extra para semental, los dos a cumplir tres años. Para tratar con Julián Sanz Matesanz, en Prádena (Segovia).

ALMACEN DE PESCADOS

Juan José García (hijo)

Azoguejo, 2. Teléfono 97. Con el fin de que nadie pueda ser sorprendido ni engañado y que al propio tiempo conozca al día los pesados que se reciben en Segovia, he creído oportuno insertar diariamente los precios de los mismos en los periódicos de esta capital.

Table with 2 columns: PESCADOS RECIBIDOS and precio medio kilogramo. Lists various fish and their prices.

ESCABECHES

Table with 2 columns: ESCABECHES and precio medio kilogramo. Lists pickled fish and their prices.

RELOJERIA, JOYERIA Y PLATERIA

CASA MOZO Isabel la Católica, 5

Gran surtido en relojes de pared, despertadores, relojes de bolsillo y pulsera de todas clases, precios como nadie.

Composturas en toda clase de relojes, garantizadas.

El mejor surtido en pendientes, sortijas, cadenas, medallas y pulseras en oro de ley, chapado y plata.

Gran surtido en artículos para regalo Precios de fábrica

Alcaldía Constitucional de Segovia

Anuncio

El excelentísimo Ayuntamiento de mi presidencia en la sesión por el mismo celebrada el día 1.º del actual, acordó por unanimidad enajenar mediante subasta pública un solar de su propiedad, situado en la Avenida del Obispo Quesada, con sujeción al pliego de condiciones aprobado y precio de 4.723 pesetas 20 céntimos.

Los licitadores que podrán presentarse por sí, o con persona con poder, bastando por algún letrado en ejercicio del Colegio de esta ciudad, consignarán previamente como fianza provisional el 10 por 100 del importe del tipo de subasta (472,32 pesetas), en la Depositaria Municipal o en la Caja general de Depósitos, acompañando a los respectivos resguardos los sellos correspondientes del arbitrio municipal.

La subasta tendrá lugar el día 21 de Marzo del presente año, a las doce de su mañana, en la Casa Consistorial, bajo la presidencia de esta Alcaldía o del teniente de alcalde en quien delegue, con las formalidades establecidas en el artículo 14 del Reglamento de 2 de Julio de 1924 y las proposiciones para la misma se presentarán durante el plazo de media hora ante la mesa a este fin constituida, acompañando la cédula personal los interesados.



Quando su estómago funcione mal...
...no tomé productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente VENTURA.
VENTA EN FARMACIAS

Se vende en Carbonero de Ahusín, madera de todos tamaños de pino, propio para obra, algunas labradas y leña de tronco para el hogar o horno. También se arrienda un pedazo de terreno de dos hectáreas y media, recién roturado, denominado «Cabezones», propio para huerta, con facilidades de agua, cien metros de la estación de dicho pueblo, a persona de alguna solvencia. Para tratar, con su dueño Fructuoso Rincón, en Ahusín, o en la misma finca con el guarda.

VULCAIN

Reloj de fama mundial
Depositarío Coppel S. A.
Fuencarral, 15.—Madrid



Ventas a contado y a plazos
Representante
Jorge Harde
Daosiz, 16 Teléfono 82 Segovia

J. H. DE NICOLAS

MEDICO OCULISTA
Ex profesor del Instituto de la Encarnación de Madrid
CONSULTA DE ONCE A DOS
CALLE DE CERVANTES, NUM. 93

DESARME Y PACTOS

Por CARLOS ANTONIO, Príncipe de Rohan

Los amplios círculos de la opinión internacional han saludado la iniciación de una colaboración franco-italiana mediante los Pactos de Roma...

Además, Alemania será, a pesar de todo, un factor importante y en el futuro seguramente el más importante en la cuenca danubiana...

(De la Agencia Internacional Arco.)

La acusación contra Azaña

Casi todos los ex ministros del bienio se solidarizan con aquél

Don Manuel Azaña ha recibido la siguiente carta: «Madrid, 2 de Marzo de 1935.

Excelentísimo señor don Manuel Azaña.

Muy querido amigo nuestro. Quienes hemos convivido con usted en el periodo del Gobierno provisional de la República y en los que siguieron bajo su presidencia...

En otras circunstancias no sería preciso que nuestra adhesión a su persona y a su obra tuviera ahora manifestación pública alguna...

Seguramente otros que fueron también compañeros de usted y nuestros expresarán en el Parlamento esta solidaridad que nosotros proclamamos aquí...

Le quieren y abrazan Alvaro de Albornoz, Marcelino Domingo, José Giral, Luis de Zulueta, Francisco Barnés, Agustín Viñuales y José Francky Roca.

Se produce un incendio en una fábrica de juguetes

No se logra salvar ningún enser, siendo las pérdidas importantes

Madrid, 6.—A las seis y cuarto de la tarde de ayer se declaró un violento incendio en la fábrica de juguetes instalada en la planta baja y primer piso de la casa número 5, moderno, de la calle de Regueros.

La fábrica es propiedad de don José Florido García, que momentos antes de declararse el siniestro se en-

contraba asomado a un balcón de la finca. Afortunadamente no ha habido que lamentar desgracias personales, pues por ser día inhábil para los trabajadores de la fábrica...

El fuego, al parecer, se inició en la caja de escalera y se propagó al primer piso y fachada. Don Joaquín Medina, que vive en el número 7 de la misma calle, se encontraba en el comedor de su casa...

Los bomberos dirigieron sus primeros trabajos a localizar el fuego por las plantas superior e inferior, impidiendo que se propagara a los demás pisos de la finca...

NOTAS DE HACIENDA

Señalamiento de pagos

El ilustrísimo señor delegado de Hacienda se ha servido señalar el día de mañana para hacer efectivos los libramientos siguientes:

- A don A. Martín, 205,63 pesetas. » J. Hernanz, 2.766,57. » C. del Prado, 3.145. » C. Gómez, 1.235,28. » V. del Campo, 246,75. » M. Pasamonte, 257,03. » J. Campora, 8.547,57. » F. Rodríguez, 5.647,12. » C. Delgado, 1.480,50.

Al señor jefe de Telégrafos, pesetas 2.429,94.

Al señor administrador de Correos, 1.288,98.

SEGOVIA RELIGIOSO

En Santo Domingo

Mañana, 7 de Marzo, fiesta de Santo Tomás de Aquino, a las diez de la mañana, habrá misa solemne con asistencia.

A las cinco, rosario y Via-Crucis, todos los días de la Santa Cuaresma.

Los viernes y sábados será el Via-Crucis solemne, con cánticos en cada estación.

A todas las Marías y personas piadosas

La Junta directiva de las Marías de los Sagrarios Calvarios, tiene el gusto de invitar a los actos que con motivo de las bodas de plata de su fundación, han de celebrarse en Segovia.

Día 7.—En la iglesia de Corpus, a las ocho y media de la mañana, tendrá lugar la misa de comunión general, que se aplicará por las Marías difuntas, y por la tarde, a las cinco y media función sacramental con sermón a cargo de don Félix S. de Vite-

ri, antiguo director de la obra, terminando con solemne reserva.

Día 10.—A las cuatro de la tarde, velada eucarística en el convento de las Hijas de Jesús (plaza de San Jeroteo, 1).

Predicará estos actos el excelentísimo y reverendísimo señor obispo.

En los Padres Misioneros

Día 7.—A las nueve, misa cantada en honor del glorioso Angel de las Escuelas, Santo Tomás de Aquino. Panegírico del Santo por el reverendo Padre Gregorio Martínez Cabello.

Durante el santo tiempo de Cuaresma, se rezará el Via-Crucis en la misma forma y con igual solemnidad que años anteriores.

UNA NOVELA

El libro está, leído, sobre la mesa. Y lo que el comentarista desearía ahora más sería poder transmitir al lector que no conozca aún el libro, la mejor sensación, la más neta y clara, que la lectura de la novela le dejó...

Y qué es esta vena? Digamos primero que el estilo del autor es—como en todas las obras suyas que nosotros conocemos—vibrante, cálido, expresivo, jugoso; es un estilo cuajado de imágenes nuevas...

Nuestro novelista presenta esta novela como primer acto de una serie que prepara, de cuatro obras; en este acto de presentación, el autor pone en pie figuras, sitúa el ángulo de visión que va a adoptar...

Hemos hablado de una vena fragante que va, honda, por todo el ámbito impalpable, pero insoslayable, en todo momento, por el espíritu sutil de la obra; esa profunda vena es (no podía menos de ser así), cabalmente, esa estética nueva que hemos adscrito al autor.

Hay en esta novela sátira, humor, sarcasmos... Hay, en boca de unos, de otros personajes, exposición de teorías y, a fragmentos, nosotros señalaríamos—creemos que atinadamente—las en que se transparenta cuando el autor habla detrás de su personaje. Hay, ¿por qué hemos de negarlo?, «perspectivas» ideológicas en que no podríamos ir de acuerdo con el autor.

Buscan esos autores nuevos «la investigación de un contenido orgánico de la vida humana; la expresión de la fuerza concentrada de caracteres y pasiones, y del sentimiento de los lazos inacionales, de la vida, oponiéndolo a la plétora de estudios psicoló-

Coñac González Byas

Los bebedores de coñac prefieren esta marca por su exquisito bouquet

Representante

ANTONIO SERRANO VALLE, Juan Bravo, 7 y 9.—Segovia

Preocupado con este fin prima de la película, el director como un melodrama de tipo clásico, las pasiones se recargan sobre las escenas en que el hijo—fiscal al Jurado que condena a su misma madre, ignorando, de este detalle.

El último capítulo de esta novela —a nuestro juicio, representativa, señera, en nuestra patria de estas amoraes tendencias—, es una página de inquieta, de compleja expresión de humor; es la hora aquélla del 14 de Abril de nuestro Madrid republicano.

Muy lleno de trascendencias este primer acto de esta serie de novelas que esperamos con interés.

Francisco Guillén Salaya ha construido un libro palpitante, bello, que merece ser leído con atención y con expectante interés, por lo que «artísticamente» representa.

LUIS ALEJANDRO

Madrid.

EN JUAN BRAVO

«Barrio chino», película sonora

Todos los efectos posibles para intensificar la acción dramática, se dan en esta película. No se repara en medios y, por ello, se acude a las más extraordinarias complicaciones.

ALMACEN DE VINOS Y PIENS

La casa que mejor vino vendé y más barato

Mejor, porque como no elabora, escoge de las mejores de la Mancha, Arganda y Valdepeñas. Más barato, porque no dependencia.

Licores de las mejores marcas, especialmente en sidra

M. LLORENTE RINCO

Plaza de la Rubia, 1 Teléfono 164 Se sirve a domicilio (Gran surtido en algarrobas)

JESUS HORCAJ

Compra-venta de hierros y metales viejos, vigas, tubos para construcción de agua y emparrados, chapas, calzas, hierro cortado para herrajes, puntero, balcones y rejas y automóviles para el desguace

PUENTE MUERTE Y VIDA

TELEFONO 238

Asria. Bancaria Clarnus

(Diputación, 309, entresuelo, 1.ª Barcelona Horas de despacho: de 10 a 12 Teléfono 1000)

Préstamos de dinero y de grandes capitales en hipotecas o documento privado etcétera y sobre toda clase de fincas urbanas y rústicas, etcétera (Tramitación rápida y reservada)

En todas las poblaciones y pueblos de España se facilitan préstamos de capitales en metálico, desde 25.000 hasta 3.000.000 pesetas. Con la garantía, para el peticionario que solicita el préstamo, de nuestra rigurosa reserva. Tipo de interés, desde el 5 por 100 anual. Pago de intereses, por trimestres o semestres vencidos sin recargos ni apremios. Tiempo de duración de las operaciones de préstamos, (plazo de vencimiento) desde uno hasta veinte años o sea por el número de años que se convenga, indistintamente corto o largo plazo, con derecho en el vencimiento a prórroga aplazamiento, libre de recargo y apremio, siempre y cuando esté al corriente de pago de intereses.

Condiciones para la devolución del capital prestado con facultades y ventajas para la amortización voluntaria, o sin ella; la amortización voluntaria puede efectuarse indistintamente o conjuntamente por los procedimientos de parcial, mixta y total

Servicio de trenes por la línea de Segovia

Trenes descendentes

Trenes ascendentes

Table with 8 columns: ESTACIONES, 11, 2.017, 6.001, 31, ESTACIONES, 12, 2.018, 6.002, 32. Rows list stations like Madrid, Valladolid, Medina, Olmedo, etc.

NOTA.—Los domingos circula el tren ligero número 2005 que sale de Madrid a las 8,20, para llegar a Segovia a las 11, y el número 2006 que sale de Segovia a las 18,15, para llegar a Madrid a las 20,45.

EL MEJOR PURGANTE Aguas de CARABAÑA DEPURATIVAS ANTIBILIOSAS ANTIHERPÉTICAS Jabón de sales de Carabaña Medicinal y de tocador. El mejor para las afecciones de la piel. Pastilla pequeña, 0,80; grande, 1,25 ptas. Pedidos: Hijos de R. J. Chávarri, Antonio Maura, 12.—MADRID DE VENTA EN PERFUMERIAS Y DROGUERIAS